



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	7	13/02/2024	LEGISLATIVO



POSICIONAMIENTO

VÍCTOR GONZÁLEZ DR. SIMI

Este día se reunirán la Fundación del Dr. Simi, representando a las personas con discapacidad, y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), con el objeto de dar a conocer una iniciativa de ley en beneficio de las personas con discapacidad.

A continuación, como persona con discapacidad, doy a conocer mi postura:

- 1.- En nombre de las personas con discapacidad agradecemos al PVEM haber iniciado esta iniciativa e invitamos a los demás partidos a unirse a ella, pues al Dr. Simi lo único que le importa es el bienestar de la sociedad.
- 2.- El Dr. Simi no pertenece a ningún partido político, su actividad es social para el bien de los que menos tienen.
- 3.- Consideramos que las personas con discapacidad son los pobres de los pobres, que muchas veces no tienen ni dinero ni salud.
- 4.- El Dr. Simi seguirá luchando, en la medida de sus posibilidades, para ayudar a las personas con discapacidad e invita a la sociedad civil y a todos en general a unirse en esta lucha.

Atentamente

VÍCTOR GONZÁLEZ DR. SIMI
Presidente fundador Grupo Por Un País Mejor

Es un honor para México que el Dr. Simi haya sido nominado al Premio Nobel de la Paz 2024.